

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CAPITALINA

Desplegará 15 mil elementos para seguridad en comicios

CUARTOSCURO.COM

El operativo iniciará a las 05:00 horas del domingo y se contará con mil 160 vehículos de vigilancia

PILAR MANSILLA

Lxico, a través de las Secretarías de Gobierno (SEGOB) y de Seguridad Ciudadana (SSC), anunciaron que con el propósito de garantizar la seguridad de los capitalinos el próximo domingo al ir a votar, desplegará un operativo con 15 mil 020 elementos en las 13 mil 431 casillas que serán instaladas.

De acuerdo con la SSC el operativo iniciará a las 05:00 horas del domingo 2 de junio, en el que también se contará con mil 160 vehículos, 50 motopatrullas, 25 ambulancias y dos helicópteros del Agrupamiento Códoros.

Además de las casillas, también estarán vigilando la seguridad en las sedes del Instituto Nacional Electoral, el Instituto Electoral de la Ciudad de México, así como las 33 juntas distritales ejecutivas.

De acuerdo con la dependencia a cargo de Pablo Vázquez Camacho, la secretaria de Gobierno capitalina será la encargada de coordinar los trabajos junto con el INE y el IECM para “facilitar el traslado seguro de los paquetes electorales, vigilando los centros de recepción de documentos electorales y brindando apoyo a los ciudadanos que presidan las mesas directivas de casilla, además de proporcionar seguridad durante el escrutinio y cómputo de votos”.

Al señalar que se contará con las cámaras de monitoreo del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5), indicó que la Base Morelos se instalará también con el propósito de que también se coordinen las acciones interinstitucionales con la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil (SGIRPC), el

Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), la Subsecretaría de Control de Tránsito, LOCATEL y la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA).

La SSC señaló también se hizo una solicitud a las 16 alcaldías y a la Secretaría de Obras y Servicios (SOBSE) que coadyuven con el retiro de propaganda electoral ubicada dentro de un radio de 50 metros alrededor de cada casilla, durante los tres días previos a la jornada electoral.

Al solicitar a la ciudadanía que cualquier evento o incidente durante la jornada electoral lo denuncien ante el policía más cercano, también lo hagan en el número de emergencias 911; en caso de tratarse de algo que la ciudadanía considere que se incurre en algún tipo de irregularidad, este se denuncie a la FEPADE al número 800 133 72 33, o en denuncia-digital.cdmx.gob.mx.

Indicó que los elementos de seguridad de la Ciudad de México estarán disponibles durante toda la jornada electoral, en busca de garantizar que haya seguridad y fluidez desde la instalación y apertura de las casillas hasta el momento en que se deba hacer el escrutinio, cómputo de los votos, resguardo y traslado de las boletas electorales a los consejos distritales.



Además para acompañar la vigilancia habrá 50 motopatrullas, 25 ambulancias y dos helicópteros

CUARTOSCURO.COM

@efinfo.mx



Cuidarán de la ciudadanía durante las elecciones.

